



Corona-Freiluft-Büro beim Erdinger am Gendarmenmarkt

Beitrag

Helmut Amberger, Vorsitzender vom Verein der Bayern in Berlin hat sich heute aus dem Biergarten von Erdinger Weißbräu am Gendarmenmarkt gemeldet und schreibt dazu: Liebe Leser von den Samerberger Nachrichten, schreibe heute von meinem bayerischen Corona-Freiluft-Büro im Erdinger Biergarten auf dem Gendarmenmarkt, um von den aktuellen kulturellen und gesellschaftlichen Ereignissen in der Bundeshauptstadt zu berichten. Die z.T. sonnigen Herbsttage lassen es zu, bei angenehmen Temperaturen, so wie heute bei nahezu 20 Grad, an der frischen Luft seinen Bürotätigkeiten nachzukommen. Sonne und frische Luft gelten als sichere Infektionsverhinderer, wenn man dabei auch die Abstandsregeln einhält. Der Erdinger-Biergarten auf dem Gendarmenmarkt in Berlin bietet auch in der aktuell ernsten Lage der Corona-Pandemie die besten Voraussetzungen für ein solches „Open Air Office“. Somit lag es nahe, soweit es wetterbedingt noch möglich ist, meine Berichterstattung für die Samerberger Nachrichten ins Freie zu verlegen, bei einem kühlen Erdinger Weißbier, vormittags natürlich ein paar Weißwürste dazu.

Viele Grüße vom Hauptstadt-Büro der Samerberger Nachrichten aus Berlin – Euer Helmut Amberger, Verein der Bayern in Berlin



2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Verein der Bayern in Berlin